

Dirigido a toda la población de Villanueva de la Cañada.

## **EL AYUNTAMIENTO PRESENTA EL PROGRAMA MUNICIPAL “CONVIVENCIA Y CULTURA”.**

**Vva. de la Cañada, 31 de enero.-** La Concejalía de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada presentó este sábado el Programa Municipal “Convivencia y Culturas”, con el fin de hacer llegar a los ciudadanos la apuesta municipal por la convivencia entre culturas.

El acto, en el que participaron alrededor de medio centenar de personas procedentes de distintos países, fue presidido por la Segunda Teniente de Alcalde, Ana Luisa Delclaux, que estuvo acompañada por la Concejala de Servicios Sociales, Randa Sayegh y la Agregada Cultural de la Embajada de Ecuador, Amor López de Espinosa.

### **Diagnóstico**

Desde la Concejalía de Servicios Sociales se está realizando un estudio del municipio con el fin de detectar las necesidades y programar después las acciones municipales a emprender. “El Ayuntamiento trabaja desde hace tiempo en proyectos de integración social pero con éste diagnóstico pretendemos detectar las necesidades que todavía hay por cubrir, por eso es tan importante la colaboración de los colectivos inmigrantes”, señaló la Segunda Teniente de Alcalde, Ana Luisa Delclaux.

### **Destinatarios**

El Programa Municipal “Convivencia y Culturas”, de periodicidad anual, está dirigido a toda la población así como a los nuevos vecinos que se incorporan al municipio. En él, estarán implicadas otras Áreas Municipales como: Salud, Deporte, Educación, Mujer, Infancia y Familia, Seguridad, Medio Ambiente, etc.

En este sentido, la Concejalía de Servicios Sociales en colaboración con la Concejalía de Mujer llevará a cabo la primera de las actuaciones del Programa



“Convivencia y Culturas”. Se trata de un taller de formación para mujeres inmigrantes, que arrancará el próximo mes. En él, se abordarán entre otros contenidos: los cuidados de los niños y la atención en el hogar, los usos y costumbres españolas, técnicas de búsqueda de empleo, derechos y obligaciones de la población inmigrante, etc.

### **Homenaje**

Durante el acto, se llevó a cabo un homenaje a todos los vecinos y trabajadores sociales de la Mancomunidad de Servicios Sociales “La Encina” que han colaborado en la realización del libro “Comiendo se entiende la gente”. El libro recoge más de un centenar de recetas procedentes de todas partes del mundo. Todos ellos recibieron un obsequio: “Éste es un sencillito pero merecido homenaje a todos los ciudadanos y a los miembros de la Mancomunidad que han trabajado en este libro porque gracias a ellos, hemos dado un paso más hacia la integración social y hoy nos conocemos todos un poco mejor a través de estas maravillosas recetas”, señaló la Concejala de Servicios Sociales, Randa Sayegh.

Antes tuvo lugar la conferencia “Ecuador una cultura por descubrir”, a cargo del gestor cultural Manuel Méndez, en la que se dieron a conocer aspectos culturales pre-hispánicos sobre el reino de Quito y el Imperio de los Incas.